

ゆめーる・かほく 「中学校版」

2015.5.25.
No. 2
山鹿市教育委員会
教育総務課
鹿北中学校

生徒総会

みんなでつくる

鹿北中学校

五月七日（木）の五、六時間目に、体育館で生徒総会を行いました。生徒総会とは、生徒会三役、各委員会の委員長を筆頭に、各クラスで議案に対する意見を出し合い、その意見を全校生徒で共有し、鹿北中学校をより良い学校にするための話し合いの場のことをいいます。

今年度の議案は、第一号議案「生徒会年間テーマについて」、第二号議案「生徒会年間活動計画について」、第三号議案「あいさつ運動、返事について」、第四号議案「一人ひとりの意見が尊重される雰囲気づくりについて」、最後に「来年度の鹿北中学校役員改定」についての審議がありました。



総務委員長の古川くんの司会進行のもと、会はスムーズに進みました。事前に各学年で話し合っていた意見を、きちんと発表し、全校生徒で意見を共有することができました。また、生徒達の意見から、「鹿北中学校をもっと良くしよう！」という意志も強く感じられました。

これまでを振り返り、これからの課題を生徒自らで考えることで、より一層「鹿北中の生徒」としての意識を高めることができたいと思います。これからの生徒たちの活躍に注目です！

生徒一丸！

感動の
体育大会！

五月十七日（日）、第

四十四回鹿北中学校体育大会が行われました。今年度は、「不撓不屈80名一人ひとりが輝く瞬間」というテーマのもと、生徒たちが一丸となつて頑張りました。



今年の優勝は青団でした。しかし、結果に関わらず、どちらの団も思い出に残る素晴らしい体育大会になったようです。保護者の皆様、地域の方々、温かい声援、また準備や片付け等のお手伝いありがとうございました。

【各団長からの言葉】

赤団団長…石川 不動
体育大会を終えて、僕は全学年の「絆」が深まったと思います。なぜならば、みんなが団結して一つひとつの競技を全力ですることができたからです。

また、今年の体育大会で学んだことを生かしていきたいです。



青団団長…河内 愁翔

僕は、この体育大会で「団結することの大切さ」を、学びました。

朝、昼、夕と毎日、団ごとに応援の練習をし、きつかったけれど最後まで頑張ることができました。そして、優勝することができて良かったです。これからも、この経験を生かして、勉強や部活など、様々なことに取り組んでいきたいと思えます。



行事等の情報は、鹿北中学校ホームページで随時更新しています。是非ご参照ください。

<http://jh.higo.ed.jp/kahokuj/>

